

Asociación Pro Derechos Humanos de Andalucía

## Informe «Derechos Humanos en la Frontera Sur 2025»

La combativa Asociación Pro Derechos Humanos de Andalucía ([APDHA](#)), operativa en territorio andaluz, viene publicando desde 2003 el informe anual 'Derechos Humanos en la Frontera Sur' sobre la situación de los derechos humanos.

El pasado 21 de enero hizo público su Informe 'Derechos Humanos en la Frontera Sur 2025. Las fronteras internas en Andalucía: las vulneraciones de derechos en los asentamientos de Huelva y Almería'. En esta ocasión el informe centra su mirada en la realidad de las personas trabajadoras migrantes que, vinculadas a la industria agroalimentaria de las provincias de Almería y Huelva, se ven obligadas a vivir en asentamientos de infraviviendas. Se trata de un trabajo de campo realizado por investigadoras de la APDHA y que ha sido cofinanciada por el proyecto Tejiendo Derechos (WakeUpRights) de la Unión Europea y Oxfam Intermón en el marco del programa Ciudadanía, Igualdad, Derechos y Valores (CERV) de la UE.

El informe puede descargarse [aquí](#)

